



Kulturforum 2013 Jazz - Wein in der Note



Ganz im Zeichen des 50. Jahrestages der deutsch-französischen Freundschaft stand die Veranstaltung des Kulturforums Südliche Bergstraße im Kulturkeller „Note“ in Wiesloch. Ob es um die Jugendliebe während der Schulferien in Frankreich, die verschmähte Liebe Juliette Grécos zum Jazzmusiker Miles Davis oder die Liebe zu französischem Wein ging, beim Event „Eine Weinprobe mit Jürgen Scheuermann“ würdigte man alle drei Themen. Vorrang hatten natürlich die Gewächse aus dem Languedoc und der Côtes du Rhône. Während des Genusses dieser Weine trug Anton Ottman Auszüge aus seinem Buch „Die Pariserin“ vor und Jochen Maennchen erzählte die Lebensgeschichte von Miles Davis, dessen Musik auch den ganzen Abend begleitete. (jma)